



関の子

学校教育目標
ひとり立ちできる子

まなびあう たすけあう みがきあう 学校



児童数
445名

吉川市立関小学校 学校だより
令和4年6月号
吉川市吉川団地1-10
TEL 048(982)6247
FAX 048(984)5272

生活目標
廊下・階段は
正しく歩こう

自分にできることを最大限やり切る ～一隅を照らす～

校長 坪井 俊治

4月、5月とふた月が過ぎ第1学期後半に入ります。日差しがある日は「夏」を感じさせます。引き続き、新型コロナウイルス感染症と向き合い、熱中症の防止を配慮しながらの学校での活動となりますが、一人一人を大切にし、過ごしてまいります。また、13日からは個別面談を予定しており、お時間を頂戴しご来校いただくというお手数をおかけいたしますが、変わらぬ教育活動へのお力添えをいただけましたら幸いに存じます。

昨年の6月号でも、6年生への感謝を申し上げたところですが、5月という時期は、運動会であったりプール清掃であったり、学校全体に関わることで、6年生の力を借りて進めているのが現実です。この活動を通して、毎年の6年生は実に大きな貢献をしてくれます。私は、次の言葉を思い浮かべます。

「一隅を照らす、これ則ち国宝なり」（いちぐうをてらす これすなわちこくほうなり）

これは、天台宗の開祖である最澄が、その修行規定『山家学生式』に記した言葉の一つです。諸説あるのですが、「それぞれの立場や役割などの中で精一杯努力する人はみんな、何ものにも代えがたい大事な国の宝である」という意味だと私は解釈しています。

何か特別なこと・大げさなことをするのではなく、自分がその時々最善・最良のことをしようと力を尽くすことが大切であり、そのことが最後には周りのみんなの役に立ち、周りのみんなを幸せな気持ちにすることができる、ということです。自分のできることを一生懸命やり続け（一隅を照らし続け）ている人たちが、6年生なのです。

もちろん、日常の中でも「一隅を照らす」たくさんの子どもたちを見つけることができます。

「毎日、出会う人たちに、明るい声であいさつをしている子」、「友だち、仲間を気づかってやさしい言葉かけをする子」、「先頭と最後尾で、下級生の様子に気かけ目を配ってくれている通学班の班長さん、副班長さん」、「学級文庫や教材などみんなで使うものを整理整頓している子」、「もくもくとそうじに取り組む子」、「たくさんの人となかよく遊ぶ子」、「宿題・家庭学習をきちんとやる子」、「係や委員会などの当番・仕事を忘れることなくやる子」・・・

こういう姿が学校の活動を支えてくれています。まさに、「学校の宝」です

自分にできることを最大限に精一杯やり切って、それを続けることで自分が輝く。そういう人（子どもだけでなく、先生も、おうちのみなさんも・・・）の集まりとなって、関小学校が、今よりもっとキラキラ輝く学校になりますように。

第50回 関小学校大運動会

5/21(土)はあいにくの天気となりましたが、雨の止んだ間に中学年「花笠音頭」低学年「関小LOVE」高学年「関小ソーラン～change～」を披露することができました。



5/24(火)は絶好の天気の中で、中学年「70m走・80m走」低学年「50m走」、高学年「100m走」をしっかりと走り切りました。どの子も運動会スローガン『本気・全力・力を合わせてベストをつくせ!!!』のもと、元氣いっぱいがんばりました。



プール清掃をおこないました。



お知らせ

- ① 6月13日(月)から20日(月)までの日程で個人面談を実施いたします。日時等、詳細につきましては、学級ごとに配付された通知をご確認ください
- ② 6月1日(水)は給食費の引き落としの日です。



日	曜	行事予定
1	水	全校朝会 尿検査2次
2	木	尿検査2次予備日 特別日課 眼科4年 内科6年
3	金	校内硬筆展
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	児童集会 歯科健診4年なかよし
8	水	歯科健診1年
9	木	
10	金	プール開き
11	土	
12	日	
13	月	個別面談、特別日課5時間
14	火	個別面談、特別日課5時間
15	水	個別面談、特別日課5時間 ハイパーQテスト5年
16	木	個別面談、特別日課5時間
17	金	個別面談、特別日課5時間
18	土	
19	日	
20	月	個別面談、特別日課5時間
21	火	除草活動、クラブ
22	水	
23	木	6年社会科見学
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	除草活動予備日
28	火	クラブ
29	水	
30	水	